



Weihnachten 2022
54. Aktion 2022/2023

10%



zehn-prozent-aktion.de

Mitteilungen

Neues von der Zehn-Prozent-Aktion



www.zehn-prozent-aktion.de



Foto: Lena Marx



UNSER PROJEKT IN INDIEN

Berufliche Perspektiven für benachteiligte Frauen verbessern

In der indischen Region Ananthapuram gibt es nur wenig Arbeit. Viele, die hier wohnen, sichern ihr Überleben mit der Bewirtschaftung von kleinen Feldern und Beeten.

Besonders Frauen müssen hart um ihr tägliches Überleben kämpfen. Deshalb eröffnet die indische Partnerorganisation von *Brot für die Welt* – „*The Timbaktu Collective*“ – jetzt neue Wege und Perspektiven: Frauen lernen, Seifen und andere Pflegeprodukte herzustellen. Sie werden auch in der traditionellen Kunst des Webens mit natürlich gefärbter Wolle unterrichtet. Das Projekt ist so erfolgreich, dass jetzt weitere 15 Frauen und ihre Familien aus der bittersten Armut befreit werden sollen. **Bitte unterstützen Sie dieses wichtige Projekt.**



UNSER PROJEKT IN DER MONGOLEI

Voraussetzungen für ein selbstbestimmtes Leben schaffen

Insbesondere den Menschen, deren Familien über Jahrhunderte hinweg von der nomadischen Viehwirtschaft lebten, fällt es schwer, sich in der neuen bürgerlichen Zivilgesellschaft der Mongolei zurechtzufinden.

Caritas Mongolei, eine langjährige und zuverlässige Projektpartnerin von *missio*, gibt Frauen im eigenen „Skill Training Center“ die Möglichkeit, einen handwerklichen Beruf, wie Schneiderin oder Textilarbeiterin, zu erlernen. Als Abschluss erhalten sie ein staatlich anerkanntes Zertifikat, das den Zugang zum Arbeitsmarkt erleichtert und ein selbstbestimmtes Leben ermöglicht. **Dazu brauchen wir dringend Ihre Hilfe.**



UNSER KINDER- UND JUGENDPROJEKT IN GUATEMALA

Elementare Versorgungslücken für Mütter und Kinder schließen

Das Hochland in Guatemala ist geprägt von Armut und schwacher Infrastruktur. Selbst grundlegende medizinische Versorgung fehlt hier.

In kaum einem anderen Land der Welt sterben Kinder unter fünf Jahren so häufig wie hier. Die *MISEREOR*-Partner in Los Altos helfen: Sie bilden Gesundheitsberaterinnen und -berater aus, die diese elementare Versorgungslücke reduzieren sollen. Fast 2.000 Frauen werden von den Leistungen profitieren. Nach dem erfolgreichen Ausbildungsabschluss leistet *Caritas Mongolei* auch Hilfe bei der Suche nach einer Arbeitsstelle. **Mit Ihrer Spende kann die Förderung von 1.000 Frauen gesichert werden. Schon jetzt herzlichen Dank dafür!**



UNSER „PROJEKT VOR DER HAUSTÜR“ IN WIESBADEN

Wohnungslosen im Containerdorf ein Zuhause geben

Insgesamt 14 Frauen und Männer haben im Containerdorf des Diakonischen Werkes in Wiesbaden eine Bleibe gefunden. Alle haben Zeiten der Wohnungslosigkeit hinter sich und lange auf der Straße gelebt.

Neben den Wohncontainern gibt es seit dem Herbst letzten Jahres auch eine Krankenstation. Hier können sich Wohnungslose nach einer Operation erholen und ihre Wunden auskurieren. Betreut werden sie von einem ambulanten Pflegedienst und einer Gruppe engagierter Ehrenamtlicher. Gerne wollen wir das Containerdorf weiter ausbauen, um noch mehr wohnungslosen Menschen Hilfe bieten zu können. **Ihre Spenden ermöglichen es uns, dieses Ziel zu erreichen.**





„Teilen macht Freu(n)de“!

Das Motto unseres diesjährigen Familien-Dankgottesdienstes, der am Sonntag, 24. April 2022, in der Wiesbadener Thomaskirche stattfand, dient der Zehn-Prozent-Aktion bereits seit vielen Jahren als Leitspruch. Wir haben uns sehr über den großen Zuspruch gefreut und danken allen Unterstützerinnen und Unterstützern unserer Aktion für ihre wertvolle Hilfe.

Während des Gottesdienstes konnten wir nicht nur die Projekte der 53. Zehn-Prozent-Aktion Revue passieren lassen, sondern auch das durch Ihre Spenden ermöglichte Zusatzprojekt für die Opfer des Ukrainekriegs näher vorstellen. Außerdem gab es die Gelegenheit, ausführlich über die neuen Projekte unserer 54. Zehn-Prozent-Aktion zu informieren, für die wir noch rund 250 Spenderinnen und Spender suchen. Schecks an unsere Partner haben wir diesmal nicht übergeben. Stattdessen gab es große Brote mit unserem Logo (siehe Foto) als Symbol für wirkungsvolle Hilfe – und als Dankeschön. **Der Termin unseres nächsten Dankgottesdienstes steht übrigens bereits fest: Sonntag, 23. April 2023, in der evangelischen Kirche in Medenbach. Schon jetzt herzliche Einladung!**

SPENDEN SIE JETZT...

... 10 Prozent Ihres Einkommens, Ihrer Rente oder Ihres Haushalts-, Urlaubs- oder Taschengeldes!

Unser Spendenkonto:

Evangelische Bank eG Kassel

IBAN: DE31 5206 0410 0004 0444 44